

<i>Elena Piscopia</i>	
	<p><i>Es la primera mujer que consigue un doctorado. En principio quiso hacerlo sobre teología, pero la universidad de Padua se negó a admitir que una mujer lo consiguiera, así que se doctoró en filosofía. La expectación fue tal que en vez de leer su tesis en la universidad tuvo que hacerlo en la catedral para que cupiesen todos los asistentes. Enseñó matemáticas en la universidad de Padua.</i></p>
	<p>A un cerezo subí donde cerezas había. Cerezas no recogí; cerezas no dejé: ¿cuántas cerezas había?</p>
<p>Dice que no recogió cerezas. Nótese el énfasis en la S final, que indica plural o, lo que es lo mismo, dos o más cerezas, por tanto solo pudo coger una. Y como dijo que no dejó cerezas, por el mismo planteamiento, tuvo que dejar solo una.</p>	
<p><i>Respuesta de Jose Luis Moreno Rojas (Málaga)</i></p> <p><i>Otras personas que han mandado la respuesta correcta:</i></p> <p><i>Tamara Estrada de los Santos (Algeciras)</i> <i>Eva Medina Torrejón (Algeciras)</i> <i>Margarita Rodríguez Espinosa (Tenerife)</i> <i>Adelaida Saldaña Sedeño (Algeciras)</i></p>	